



Der MSV Vorstand mit dem neuen Präsidenten Markus Reith (mitte)

Der neue Präsident des MSV stellt sich vor

Walter Baumann übergab nach 17 erfolgreichen Jahren im Vorstand, davon 11 Jahre als Präsident, sein Präsidentenamt des Männersportvereins Dagmersellen an dessen Nachfolger Markus Reith. Markus lebt seit 11 Jahren mit seiner Frau und seinen 2 Töchtern in Dagmersellen. Er arbeitet als Projektmanager und Berater für ein Pharmaunternehmen in Basel.

Gerne beantwortet Markus ein paar Fragen ...

Warum wurdest Du Mitglied im MSV?

Da ich in meinem Beruf wenig Bewegung habe, wollte ich wieder gezielt Sport in mein Leben integrieren. Schon früh bin ich in Sportvereinen aktiv gewesen und sehe darin auch die Stärke des MSV's. Daher bin ich seit 2014 aktives Mitglied und freue mich auf unsere gemeinsamen Donnerstag-Sportabende, welche für mich Bewegung, Spass und gelebte Kollegialität bedeuten.

Du leitest auch die ein oder andere Sport-Probe. Was ist dabei dein Steckenpferd?

In meiner Jugend war ich lang aktiver Florett-Fechter und habe gern zum Ausgleich andere Sportarten wie Volley- & Basketball gespielt. Deshalb tendiere ich immer wieder dazu, diese Ballsportarten aufzunehmen.

Was zeichnet den MSV aus?

Der MSV bietet nicht nur jeden Donnerstag die Möglichkeit an, unterschiedlichste Sportarten auszuüben, wie Hallenhockey oder andere Ballsportarten, sondern auch Kegel- oder Jass-Abende werden offeriert. Ein spannender Curling-Abend mit anschliessend fröhlichem Fondue-Plausch steht ebenso auf dem Jahresprogramm, wie die sportliche Velotour oder diverse gemeinschaftliche Wanderungen. Neuere Sportarten, wie Smallball, werden auch gerne angenommen. Indiacca, welches ich noch von meiner Jugend kenne, werden wir bald in unserem sportlichen Repertoire aufnehmen. Für mich, gelebte sportliche Abwechslung pur.

Was ist dir als Präsident am MSV wichtig?

Mir ist es wichtig, dass unsere Senioren-Altmeister genauso wie die Aktiven-Heissporne positiv eingebunden sind und sich mit dem breiten Angebot identifizieren können. Der Spass und die gesunde Bewegung stehen dabei immer im Vordergrund.



Bowling in Sursee



Curling in Langenthal



Fasnacht in Dagmersellen (Engel, Thöifel und Männer-Sportler)



Jass Turnier im Restaurant Kreuzberg

Technischer Leiter:

Schies Frank
Luzernerstrasse 13
6252 Dagmersellen
041 599 21 54
schies@gmx.net

Leiter: Josef Gerber, Franz Burri, Peter Fischer, Marc Frei,
Markus Reith, Reto Solèr, Michael Steffen, Pius Vogel,
Sepp Zumstein

Trainingszeiten:

Donnerstag,
20:15 – 21:45
Turnhalle Föhre und Kastanie

Kontaktadresse



MSV Männer-Sport-Verein

Präsident Reith Markus
Burgfeld 36
6252 Dagmersellen
markus@all-reith.com
032 512 73 27